
CALUMA SKIN GROWBOX
AUFBAUANLEITUNG

ZELTGRÖSSE (CM) A B C E (LÄNGSVERSTREBUNG) F (QUERVERSTREBUNG)

80x80x180 8 4 4 1 1

100x100x200 8 4 4 1 2

120x120x200 8 4 4 1 2

SCHRITT 1: Bauen Sie das Zeltgerüst auf, indem Sie die Metallstangen und die Kunststoffecken wie in der Abbildung oben zusammenset-
zen. Um Beschädigungen zu vermeiden, ist es sehr wichtig, dass alle Stangen vollständig in die Eckverbindungen 
geschoben werden. Andernfalls lässt sich die Zelthülle nicht nur sehr schwer anbringen, es kann zudem auch zu einer Dehnung der 
Nähte kommen, was zu einem Lichtaustritt aus dem Zelt führt.

SCHRITT 2: Öffnen Sie das Reißverschlusssystem ganz, aber lassen Sie die Reißverschlüsse  der Seitenfenster geschlossen. 
Um Schäden zu vermeiden, ist es hilfreich, die Längs- und Querverstrebungen einzuhängen, bevor Sie den nächs-
ten Schritt ausführen.

SCHRITT 3: Bringen Sie das Zeltdach in Position und legen Sie es vorsichtig über alle 4 Ecken des oberen Rahmens, so dass es gut sitzt. 
Siehe Bild A. 

SCHRITT 4: Schieben Sie den unteren Teil der Zeltplane unter die montierten "A"-Stangen und stellen Sie sicher, dass alles sauber und 
präzise um die Ecken und Seiten des Zeltrahmen passt. Siehe Bild B.

SCHRITT 5: Ziehen Sie den Reißverschluss sorgfältig zu. Bei den großen, horizontalen Reißverschlüssen in der Nähe des Bodens müs-
sen Sie möglicherweise die aufrechten Stangen etwas eindrücken, während Sie den Reißverschluss um jede Ecke herumziehen. Siehe 
Bild C.

SCHRITT 6: Bringen Sie die wasserdichte Bodenschale an ihrem Platz an und befestigen Sie die Nylongurte entsprechend der Verwen-
dung. Siehe Bild D.

ABBAU DER CALUMA SKIN GROWBOX:
Stellen Sie sicher, dass das Zelt sauber und trocken ist, bevor Sie es abbauen. Gehen Sie in umgekehrter Reihenfolge wie oben be-
schrieben vor.(Schritt 6, Schritt 5, Schritt 4,�Schritt 3, Schritt 2, Schritt 1) Um sicherzustellen, dass Ihr Zelt die gleiche lichtdichte Qualität 
behält, bauen Sie es immer vorsichtig ab und vermeiden Sie es, die Nähte der Zeltabdeckung zu dehnen. 
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CALUMA SKIN GROWBOX
ASSEMBLY INSTRUCTIONS

STEP 1: Assemble the tent frame by putting the metal poles and plastic corners together as shown in the picture above. To avoid damage, 
it is very important that all the poles are fully pushed into the corner joints. Otherwise, not only will the tent cover be very 
diffi cult to attach, it may also stretch the seams, causing light to leak out of the tent.

STEP 2: Open the zipper system all the way, but keep the side window zippers closed. To avoid damage, it is very important to hook the 
shallow and deep bars before proceeding to the next step.

STEP 3: Move the tent roof into position and carefully place it over all 4 corners of the top frame so that it fi ts tightly. See picture A.

STEP 4: Slide the bottom of the tent canvas under the assembled „A“ poles, making sure everything fi ts neatly and precisely around the 
corners and sides of the tent frame. See picture B.

STEP 5: Carefully tighten the zipper. For the large, horizontal zippers near the bottom, you may need to push the upright poles in slightly 
as you pull the zipper around each corner. See picture C.

STEP 6: Install the waterproof bottom tray and bag in place and attach the nylon straps. See picture D.

DISMANTLING THE CALUMA SKIN GROWBOX:
Make sure the tent is clean and dry before disassembling it.
Proceed in reverse order as described above.
(Step 6, Step 5, Step 4, Step 3, Step 2, Step 1)
To ensure your smart tent retains the same light-tight quality, always dismantle it carefully and avoid stretching the seams of 
the tent cover.  
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TENT SIZE (CM) A B C E (SHALLOW BAR) F (DEEP BAR)

80x80x180 8 4 4 1 1

100x100x200 8 4 4 1 2

120x120x200 8 4 4 1 2


